

Jahreshauptversammlung

Mühlensfreunde stellen Programm vor

Ennigerloh (gl). Die Mühlensfreunde laden alle Mitglieder für Donnerstag, 11. April, zu 10 Uhr zur Mitgliederversammlung in die Windmühle ein. Nach dem Rückblick auf ein ereignisreiches Vorjahr stehen Neuwahlen auf der Tagesordnung: Der gesamte

Vorstand steht laut Ankündigung zur Wahl.

Anschließend steht das Treffen im Zeichen des 150-jährigen Bestehens der Ennigerloh Windmühle an. In einer Präsentation blicken die Mühlensfreunde zurück auf Geschichte und Ent-

wicklung des Wahrzeichens der Drubbelstadt. Darüber hinaus wird das Programm des Jubiläumsjahrs vorgestellt und erläutert. Geplant ist eine Reihe von Veranstaltungen von März bis September mit etlichen Attraktionen für Jung und Alt.